



« La démocratie électronique : un pari audacieux » – Session de Madrid du Forum du Conseil de l'Europe sur le potentiel de la démocratie électronique à améliorer la participation

Strasbourg, 08.10.2008 – Les représentants des 47 Etats membres du Conseil de l'Europe se réuniront à Madrid, du 15 au 17 octobre, à l'occasion du Forum 2008 pour l'avenir de la démocratie, afin d'évaluer dans quelle mesure les nouvelles technologies de l'information peuvent contribuer à renforcer la démocratie et à augmenter la participation.

Le Forum, organisé sur le thème « Démocratie électronique : un pari audacieux », s'articulera autour de [six ateliers parallèles](#) : la participation électronique, la participation électronique au niveau local, les TIC dans le processus électoral, « l'e-inclusion », et la démocratie électronique par les citoyens et dans le contexte réglementaire.

Les participants examineront, entre autres, le rôle de l'e-activisme et des campagnes en ligne, qui se sont fortement multipliés ces dernières années et qui deviennent un élément incontournable de la vie politique. Ils évalueront également les récents développements et défis en matière de vote électronique.

Le Forum sera ouvert le mercredi 15 octobre, à 16heures, par Lluís Maria de Puig, Président de l'Assemblée parlementaire du Conseil de l'Europe, Terry Davis, Secrétaire Général, Yavuz Milden, Président du Congrès des pouvoirs locaux et régionaux, et par Christer Hallerby, Secrétaire d'Etat au ministère suédois de l'Intégration et de l'égalité entre les hommes et les femmes, qui représentera la présidence du Comité des Ministres du Conseil de l'Europe.

La réunion est organisée par le Conseil de l'Europe, en collaboration avec le ministère espagnol de l'Administration publique et avec le soutien de la Municipalité de Madrid. Elle se tiendra au Palacio de Congresos Municipal de Madrid et sera **ouverte à la presse**. Les conclusions du Forum seront présentées par les rapporteurs généraux, le vendredi 17 octobre, à 11heures.

Les demandes d'accréditation sont à envoyer à l'adresse suivante :
jaime.rodriquez@coe.int

Note explicative : Le Forum pour l'avenir de la démocratie, qui est organisé chaque année par le Conseil de l'Europe, vise à renforcer les libertés politiques et la participation des citoyens. Il a été créé en 2005 pour répondre à la préoccupation des Etats membres du Conseil de l'Europe face aux signes de désaffection politique grandissante et aux taux de participation aux élections de plus en plus faibles. [Site du Forum pour l'avenir de la démocratie](#)

Contact presse :

Jaime Rodríguez, Tél. +33 (0) 390 21 47 04 ; Mob. +33 (0) 689 99 50 42,
jaime.rodriquez@coe.int

ED177f08